
Compte rendu CVS du 13 Mars 2025

Présents :

M. Teddy CHERY, élu foyer de vie
M. Michel ELIE, élu foyer de vie
M. Bruno TRICHET, élu foyer d'hébergement
Mme Flavie BOUDEAU, élu suppléant accueil de jour
Mme LEMERRER Gisèle, élue e foyer d'accueil médicalisé

Flavie BARRE ME Foyer de vie
Emilie MARTINEAU, stagiaire AES Foyer de Vie
Odile BATY, ME, FAM
Aurélie GUERIN CHARLEUX, ME, Accueil de jour
Emmanuel FREARD, ME au foyer d'hébergement
Aline ROUSSIERE, Directrice du Centre d'Habitat Le Bocage

M. VIAL, représentant de l'AFDAEIM
M. MARATIER, représentant des personnes accompagnées
M. BIZET, représentant des personnes accompagnées

Excusés :

Mme Elisabeth BIZET, élue foyer d'hébergement

Poursuite Projet 1000 bornes

Le jeu des 1000 bornes fait en Juin 2024 a été un vrai succès.
Les équipes de tous les services veulent refaire cette action du 10 au 24 Juin 2025
mais avec plus de kilomètres à parcourir et en ouvrant à des visiteurs de l'extérieur.
Il y a un groupe de travail qui s'est constitué pour travailler le projet.
Ouverture aux écoles : école primaire et collège, EHPAD des Essarts, Familles,
habitants des Essarts, club de sport : Essarts Trace + ARSE, In'Sport, qui pourront
venir marcher au Centre d'Habitat.

Mise en place d'un groupe de réflexion éthique

Nous allons mettre en place un groupe de travail avec des professionnels, des
résidents et des familles. Nous allons donc demander à ce qu'il y ai des familles et
des résidents pour être dans ce groupe.

Nous présenterons la démarche aux familles de l'AFDAEIM lors d'une réunion le 25 Septembre 2025 et aux élus du CVS du 27 Juin 2025.

Le travail de ce groupe sera de mener des réflexions éthiques.

Une réflexion éthique c'est discuter des bonnes décisions à prendre, en pensant par exemple aux valeurs comme la justice, l'honnêteté ou le respect.

Par exemple, au Centre d'Habitat les questions pourraient être :

"Faut-il autoriser un résident à décider seul de son programme d'activités, même s'il choisit de ne rien faire ?"

Le groupe de réflexion va ensuite se poser des questions :

- Sur l'autonomie : Il est important de respecter les choix du résident et de lui permettre de prendre des décisions pour lui-même.
- Sur l'avantage de faire des activités : Mais, si le résident choisit de ne rien faire, cela pourrait nuire à sa santé ou à son bien-être. Est-il juste de le laisser faire, même s'il ne prend pas soin de lui-même ?

Une journée de formation sera ensuite proposée en Novembre aux familles, usagers et professionnels.

Evaluation Externe

Les personnes d'un cabinet extérieur viendront mi-Mai pour faire l'évaluation du service FAM.

L'évaluation des autres services sera faite après les vacances d'été.

Réunions CVS en 2025

- Vendredi 27 Juin 2025
- Vendredi 14 Novembre 2023

Une réunion spécifique sera ajoutée pour préparer la fête de Noël

Nous avons demandé et allons recevoir des cartes de « mobilité inclusion » qui seront à mettre dans nos voitures et nous permettront de se stationner sur les places « handicap ».

Questions des élus du CVS

FAM

Quand est ce qu'on aura le camion

Pour le moment nous n'en trouvons pas. Nous sommes à réfléchir pour le repeindre le camion actuel car il a peu de kilomètre.

On voudrait un rideau pour couper la salle à manger pour faire des activités

Nous avons des salles d'activités qui sont prévues pour cela donc vous êtes encouragés à quitter le FAM pour aller faire des activités.

La majorité des résidents du FAM sont à mobilité réduite donc nous n'allons pas ajouter de rideau au milieu de la salle

Est-ce que la cuisine peu faire des repas à thème plus souvent ?

Les repas à thèmes sont déjà proposés par les encadrants du FAM donc il ne va pas en être demandé

FOYER D'HEBERGEMENT

« Fête Noël : Souhails de trouver une autre salle pour changer un peu ».

Le restaurant La Bretonnière est pourtant bien adapté : la salle est grande, tout est adapté pour les personnes à mobilité réduite, il y a une scène pour le groupe de musique

Le foyer d'hébergement est missionné pour proposer une autre solution, un autre restaurant.

La fête sera la Mardi 16 Décembre.

Est-ce qu'il serait possible de faire un spectacle, une sortie tous ensemble, comme le Puy du Fou de 2023.

C'est à vous de dire ce que vous souhaitez et de voir cela avec vos éducateurs

Il faudra

ACCUEIL DE JOUR

« Les repas sont bons. On mange très bien car c'est varié »

« Les véhicules sont sales car les oiseaux sont revenus. L'appareil qui siffle ne fonctionne plus ».

Nous allons demander à Jérémie ce qu'il en pense et ce qu'il peut proposer.

Quand l'alarme sonne, on ne l'entend pas quand nous sommes en activité

Nous allons voir lors du prochain passage de l'entreprise qui entretien la centrale incendie alarme si un report en accueil d jour est possible et financièrement raisonnable.

Il y a toujours du monde dans l'établissement qui peu prévenir les personnes présentes à l'accueil de jour.

FOYER DE VIE

Besoin de mettre un support dans l'expert pour mettre un téléphone
Jérémie va regarder ce qui s'adapte.

Parole aux familles
RAS

PROCHAINE REUNION CVS 27 Juin 2025

Mme ROUSSIERE
Directrice



M. MARATIER
Replaçant Président du CVS

